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                                                               Pinheiro Machado, 08 de Junho de 2017. 
 

 
Oficio Nº46/GAB 
 
 
Ao Exmo Sr.   
JAIME IRAN FERNANDES LUCAS 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Nesta. 
 
Assunto: Ofício nº75/2017, protocolado sob nº00508, em 19/04/2017. 
 
 
 Senhor Presidente: 
 

 Em atenção ao ofício acima mencionado, temos a informar que, em 

relação à proposição do Ilustríssimo vereador Fabricio Alves da Costa: 

 Proposição nº026/2017: 

 Informamos que a solicitação fora enviada a Secretária de Obras para 

as devidas providências. Salientamos ainda que o grande volume de chuvas no 

município tem dificultado a execução destes serviços. 

    

Em relação à proposição do Ilustríssimo Vereador Ronaldo Costa 
Madruga: 

Proposição nº010/2017:  

Informamos que estamos em processo de aquisição de bueiros, e, assim, 

que adquiridos, atenderemos a presente proposição. 

 
Em relação as proposição do Ilustríssimo Vereador Mateus Oliveira 

Garcia: 
Proposições nº012/2017 e 013/2017:  

Informamos que as solicitações foram enviadas a Secretária de Obras 

para as devidas providências. 

Proposição nº014/2017:  

Informamos que estamos em processo de aquisição de bueiros, e, assim, 

que adquiridos, atenderemos a presente proposição. 
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(Continuação Ofício nº046/2017) 
 

 
Em relação as proposição do Ilustríssimo Vereador Wilson da Rosa 

Lucas: 
Proposição nº 017/2017:  

Informamos que a solicitação fora encaminhada a Secretária de Obras 

para as devidas providências. 

Proposição nº 018/2017:  

Informamos que todas as lâmpadas da parte externa da referida praça já 

foram substituídas e as da parte interna serão substituídas o mais breve possível 

pela Secretaria Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito. 

 

Em relação à Proposição do Ilustríssimo Vereador Gilson Alves 
Rodrigues: 

 

Proposição nº 016/2017:  

Informamos que a proposição fora encaminhada ao órgão competente 

para estudo de viabilidade. 

 

 
 
 Atenciosamente, 
  
 
       
       José Antonio Duarte Rosa 
                        Prefeito Municipal 


